Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 3640 m2
Référence 8030847
Prix 265 000 €

Camporosso
Maison a vendre (17020)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Grande villa avec jardin au calm complet des belles collines de Comporosso,
ltalie.Vue dégagée des collines de la mer qui vous laisse complétement vous
immerser dans l'expérience sereine de la naturelldéale pour une maison de
vacances ou une maison de famille.La villa se divise sur deux niveaux. Donc, vous
disposez de deux appartements individuels qui ont chacun 2 chambres, 1 salle de
bain, 1 cuisine et 1 salon.Donc au total, vous aurez 4 chambres, 2 salles de bains,
2 salons et 2 cuisines, ainsi que la grande terrasse et le jardin.Une totalité de

140m2 pour la villa et 3500m2 pour le ...

Spacious villa with garden in the absolute calm hilltop of Comporosso.Beautiful
view of the hills and the sea to completely immerse yourself in the serene nature
that surrounds the villa!Currently, the villa's total surface is 140m2, split into two
independent apartments. Each apartment is about 70m2. Both are made in a
similar manner and are composed as follows:2 bedrooms, 1 living room, 1 kitchen
and 1 bathroom.Therefore, in total, the villa has 4 bedrooms, 2 kitchens, 2 living
rooms and 2 bathrooms, as well as the terrace and the outside garden.The garden

is about 35600m2 and offers a ...

FINLAY BREWER FRANCE
C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL
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